

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 21 de octubre de 1969 por la que se dispone la baja en el destino civil que ocupa en la actualidad el Coronel honorífico de Infantería don Servodeo Austin Bolloqui.

Excmo. Sr.: Vista la instancia formulada por el Coronel honorífico de Infantería don Servodeo Austin Bolloqui, en situación de retirado por Orden del Ministerio de Ejército de 21 de septiembre de 1965 («Diario Oficial» número 216), en la actualidad destinado en el Ministerio de la Gobernación (Ayuntamiento de Bilbao), en súplica de que se le conceda la baja en el citado destino civil; considerando el derecho que le asiste, y a propuesta de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, he tenido a bien acceder a lo solicitado por el mencionado Coronel, causando baja el mismo en el destino civil de referencia.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 21 de octubre de 1969.—P. D., el Teniente General Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, José de Linos Lage.

Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación.

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 30 de septiembre de 1969 por la que se nombra para los Juzgados que se expresan a los Jueces de Primera Instancia e Instrucción que se citan.

Ilmo Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 26 y 32 del Reglamento orgánico de la Carrera Judicial.

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar:

Primero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Cangas de Onís, vacante por promoción de don Antonio Lomba Veghison, correspondiente al mes de la fecha, a don Pedro González Poveda, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Tolosa.

Segundo.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Valverde del Camino, vacante por promoción de don Joaquín Vázquez Naranjo, correspondiente al mes de la fecha, a don José María Requena Irizo, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Fregenal de la Sierra.

Tercero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Hellín, vacante por promoción de don Joaquín García Laverna, correspondiente al mes de la fecha, a don Luis Lerga González, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Priego de Córdoba.

Cuarto.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Priego de Córdoba, vacante por traslación de don Luis Lerga González, correspondiente al mes de la fecha, a don Víctor Fuentes López, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Olot.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de septiembre de 1969.

ORIOI.

Ilmo Sr. Director general de Justicia

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra para las Forensias que se indican a los Médicos Forenses que se citan, en virtud de concurso de traslado.

Visto el expediente instruido en orden al concurso anunciado por Resolución de 11 de septiembre último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 27 del mismo mes, sobre provisión de Forensias vacantes, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 17 de la Ley Orgánica del Cuerpo Nacional de Médicos Forenses de 17 de julio de 1947 y 25 del Reglamento Orgánico de 10 de octubre de 1968 y Resolución de 11 de septiembre mencionada.

Esta Dirección General acuerda:

Primero.—Nombrar para las Forensias que se indican a los Médicos Forenses que a continuación se relacionan:

Nombre y apellidos	Destino actual	Forensia para la que se les nombra
D. Angel Carmena Martínez ...	Córdoba n.º 3.	Aranjuez.
D. Miguel Oviedo Calderón	Aracena	Sevilla n.º 2.
D. Antonio Murcia García	Sagunto	Valencia n.º 5.
D. Agustín Muxi Olivés	Olot	Tremp.

Segundo.—Declarar desiertas las Forensias de Alcañiz, Arrecife, Ayamonte, Azpeitia, Bande, Cambados, Carballo, Corcubión, Eoija, Estella, Fraga, Fregenal de la Sierra, Granadilla de Abona, Guía, Haro, Huelva número 2, Inca, Jaca, La Bañeza, Llerena, Mahón, Marbella número 2, Mondoñedo, Noya, Osuna, Palma de Mallorca número 3, Peñarroya-Pueblonuevo, Pola de Laviana, Pozoblanco, Sanlúcar de Barrameda, Santa Cruz de Tenerife número 3, San Roque, Telde, Tolosa, Ubeda, Valverde de Hierro, Valverde del Camino, Verín, Villacarrillo, Villalba de Lugo y Zafrá.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 20 de octubre de 1969.—El Director general, Adolfo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial de la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 7 de octubre de 1969 por la que se asciende al empleo de Capitán del Cuerpo de Policía Armada, al Teniente de dicho Cuerpo don Felipe Pérez Gómez

Excmo. Sr.: Por reunir las condiciones establecidas en el Decreto de 14 de marzo de 1947 («Boletín Oficial del Estado» número 107), y Orden del Ministerio de la Gobernación de 16 de diciembre de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 15, de 1959), estar declarado apto para el ascenso y existir vacante, se promueve al empleo de Capitán al Teniente del Cuerpo de Policía Armada don Felipe Pérez Gómez, con antigüedad de 7 de octubre de 1969, y efectos administrativos